

■ SANTA MARTA DE TORMES

Abierta la nueva sala de estudio municipal en el Centro de Actividades

EÑE
Los jóvenes y estudiantes santamartinos que deseen un espacio tranquilo en el que aprovechar su tiempo para preparar los exámenes finales ya pueden utilizar la nueva sala de estudio municipal habilitada por el Ayuntamiento en el Centro de Actividades, en la calle Enrique de Sena.

Los alumnos de Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y Universidad que lo necesiten pueden acudir de forma ininterrumpida en los periodos de examen: hasta el 5 de julio y del 26 de agosto al 13 de septiembre de lunes a domingo, de 09:00 a 15:00 horas y de 17:00 a 23:00 horas; y del 6 de julio al 19 de julio y del 5 al 23 de agosto de lunes a viernes de 09:00 a 16:00 horas.

Jornada de puertas abiertas del Centro de Educación de Adultos

El Centro de Educación de Adultos de Santa Marta celebrará una jornada de puertas abiertas el próximo 26 de junio, con el objetivo de promocionar el centro, tanto sus instalaciones como sus enseñanzas. Una actividad abierta a todos los vecinos que deseen conocer su funcionamiento e informarse de los cursos y títulos que en él se imparten. | EÑE

AYUNTAMIENTO DE AÑOVER DE TORMES (Salamanca)

Anuncio

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional y la correspondiente licencia urbanística para autorización de uso y licencia para la construcción de una nave para caballos con vivienda vinculada, en la finca con referencia catastral 37030A507001280000FI, polígono 507, parcela 128, calificada como suelo rústico y en cumplimiento de lo dispuesto en los arts. 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcaldía.

2.-Fecha del acuerdo: 21 de mayo de 2019.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: Memoria autorización urbanística.

4.-Ámbito de aplicación: Añover de Tormes (Salamanca), Añover de Tormes y Salamanca.

5.-Identidad del promotor: Juan Ramón Vicente-Franqueira Infante.

6.-Duración del periodo de información pública: Por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León/diario LA GACETA DE SALAMANCA.

7.-Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: <http://anoverdetormes.sedelectronica.es>

8.-Lugar y horarios dispuestos para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: aytoanoverdetormes@hotmail.es

Durante dicho plazo, podrá ser examinado, por cualquier interesado, en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes. Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento (<http://anoverdetormes.sedelectronica.es>).

Añover de Tormes, a 21 de mayo de 2019

EL ALCALDE,

Fdo. Ángel Tomás Domínguez Domínguez

La nueva imagen de la avenida de Los Paúles mejorará la seguridad vial

La renovación del pavimento y el futuro tramo de carril bici dotan a la principal vía de entrada al municipio de un aspecto más urbano acorde con el resto de los accesos

EÑE | SANTA MARTA

Los trabajos de acondicionamiento de la avenida de Los Padres Paúles incluidos dentro del plan de renovación y pavimentación de la arteria principal de acceso al municipio finalizarán en los próximos días, a falta de concluir la señalización del nuevo tramo del carril bici.

Un proyecto incluido en los Planes Provinciales y que ha supuesto una inversión de 230.000 euros, con el que se ha conseguido darle un aspecto más urbano y que deje de ser considerado como carretera. Algo a lo que contribuye la creación del carril bici, que estrechará los carriles y permitirá tener más controlado y más lento el elevado tráfico que soporta, ya que obligará a los conductores a respetar los límites de velocidad.

Tras el asfaltado de la calzada, el rebaje de las salidas de emergencia y seguridad y la señalización de este tramo de un kilómetro de distancia entre la glorieta de Las Llavas y la de Matacán, se ha dotado a este eje vertebrador de mayor seguridad, además de lucir un pavimento más moderno y novedoso, y más duradero, que evitará las fisuras para facilitar la conducción en la superficie sobre la que se ha actuado.

La actuación, que ha permitido tener abierta al tráfico la avenida, sólo con cortes puntuales, ha consistido en el tratamiento integral del firme, con el fresado de la capa del pavimento eliminando cinco centímetros de aglomerado, para poner sobre ello una malla de fibra de vidrio o de carbono, y se ha completado con la limpieza del suelo para poder colocar encima otros cinco centímetros de aglomerado.



Las obras de la avenida de Los Paúles finalizarán con la señalización del nuevo carril bici. | EÑE

El proyecto, con una inversión de 230.000 euros, ha permitido actuar en un kilómetro desde el centro comercial

Apuesta por la movilidad con 10km de carril bici en una década

En estos momentos se han puesto las guías que servirán para dejar señalizado el arcén por el que discurrirá el nuevo kilómetro de carril bici, que irá por fuera de los carriles de circulación de ambos sentidos. El objetivo es convertir a esta vía de comunicación, que cuenta con un elevado volumen de tráfico, tanto de acceso como de salida del municipio, un aspecto más urbano y convertirla en un eje de movilidad sostenible. Así, con esta actuación y el nuevo tramo de carril bici permitirá completar la unión de todo el término municipal con los centros comerciales y la capital salmantina. De esta manera, los responsables municipales iniciaron hace una década la puesta en marcha de los primeros tramos de carril bici para lograr la deseada movilidad sostenible no sólo dentro del municipio, sino para conectarse con el resto de localidades vecinas y con Salamanca, y ya son casi 10 kilómetros de los que disfrutaban los aficionados a la bici.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio confirma que el agua del colegio Ciudad de los Niños tiene “todos los niveles correctos”

La analítica de comprobación y contraste descarta que haya contaminación

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña confirmó a primera hora de la mañana de ayer que las analíticas realizadas para comprobar la calidad del agua en el colegio Ciudad de los Niños de la localidad “son correctas, por lo tanto no hay riesgo de contaminación en el agua”. Según el Consistorio de la localidad, “no es necesario tomar medidas pre-

ventivas ni correctoras”, ya que las analíticas de contraste realizadas tras un análisis llevado a cabo por una empresa privada que no daba los parámetros correctos han dado resultados positivos.

Según un comunicado emitido por el equipo de Gobierno, “esto demuestra que la muestra recogida por la UTE del comedor es evidente que es errónea, y co-

El Ayuntamiento intentará cambiar uno de los puntos de muestreo habituales de la red para que no vuelva a suceder

mo señalábamos en el anterior comunicado, cogida sin unas garantías suficientes para que hubiese sido definitiva”. Para evitar futuros problemas, el Ayuntamiento va a intentar cambiar uno de los puntos de muestreo habituales de la red del pueblo y que su laboratorio coja una de las muestras mensuales de agua en el colegio, “de tal manera que esto no vuelva a suceder”.